

新年のごあいさつ

新年、明けましておめでとうございます。

市民の皆様には、輝かしい希望に満ちた新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。平素より市政に対する温かいご支援とご協力に対し、深く感謝申し上げます。また、昨年の市長選挙におきましては、市民の皆様から信任をいただき、二期目の市政執行にあたらせていただくことに心から感謝申し上げます。私は、いつもこの時期、「市民の皆様が今何を望んでおられるのか、本当に住んで良かったと思える、そのような山陽小野田市のまちづくりに邁進まいしんしたい。」このような決意で新たに一年をスタートさせております。昨年を振り返りますと、未曾有の金融危機により世界経済は大きく後退し、その余波は日本経済にも大きな打撃を与えております。現在、国において雇用の確保を含めた経済対策が講じられ、山陽小野田市でも、県内初となる「住宅リフォーム資金助成事業」を展開し、市民生活の向上と市内事業者の経済振興を図ってまいりました。一刻も早い経済回復を望みたいと思います。

さて私は、市長就任以来、新しいまちづくりを段階的に進めてまいりました。一期目の4年間は、市財政全般の再建に軸足を置いた舵取りとなりました。おかげさまで、皆様のご理解とご協力により着実に健全化の道筋ができたと思っています。

